



ゆきぐみだより

令和4年6月1日（水）
尚徳福祉会 井荻保育園

あじさいの花が少しずつ色づき始め、梅雨の訪れを感じる時期になりました。5月の連休明けには『私たちのこと覚えていてくれるかな…』と少しドキドキしながら子どもたちと会いました。少しの間じーっと見て思い出してくれた子や、両手を振ってニコニコと笑顔を見せてくれる子もいてとても嬉しかったです。受け入れ時に泣いてしまう子もいましたが、遊んでいるうちに笑顔もたくさん見られるようになりました。

4月当初、ねんねの赤ちゃんだったお子さんも、腹這いや座って遊ぶことができるようになり、様々な玩具に興味を示して、触れてみたり口に入れて感触を試したりしています。寝返りやずり這いなど、全身を使った遊びなどを取り入れて楽しんでいきたいと思えます。

自由に動けるようになったお子さんは『立ちたい』という意欲が増えてきています。歩くことを楽しんだり、保育者や棚等につかまってつかまり立ちを楽しんだりしています。

保育者との触れ合い遊びも大好きなゆき組さん。子どもたちから保育者に甘えてきてくれる姿も増え、手遊びをしたり歌を歌ったり、マッサージをしたり時には喃語でおしゃべりを楽しんだり…ゆったりとした関わりの中で一人ひとりに寄り添いながら引き続き信頼関係を築いていきたいと思えます。

ゆき組担任

今月のねらい

- ☆安定した生活リズムの中でのびのびと過ごす。
- ☆保育者との関りを喜び、触れ合い遊びを楽しむ。
- ☆つかまり立ちやはいはい等、身体を動かして遊ぶ事を楽しむ。



おしらせ・おねがい



気温が高くなり、汗をかく季節になりました。沐浴や清拭などをして心地よく過ごしたいと思えます。

- 身体を拭くタオル
- 着替え一式（オムツ1枚含む）
- ビニール袋

上記の物をご用意お願いいたします。
詳細は別紙をご確認ください。



●暑い日も増えてきていますが肌着は汗を吸収したり、汗が引いても身体を急に冷やさない効果があります。活発に動けるようになってくるため、熱がこもらない様つなぎではない半袖の肌着がおすすめです。

●鼻水、咳等で眠れないお子さんが増えています。背中から頭を少し高くしてあげると呼吸がしやすくなり、眠りやすい様子が見られおすすめです！